Los que vinieron de muy lejos

Aproximadamente 150 años atrás, comenzaron a llegar a la Argentina inmigrantes de distintos países, en su mayoría de Italia y España. Estas personas se iban de sus países porque no había trabajo o porque huían de las guerras en Europa.

Desde sus países de origen, los inmigrantes hacían un largo viaje en barco que podía durar más de treinta días cruzando el océano Atlántico.

Cuando llegaban al puerto de Buenos

Aires, se dirigían al Hotel de Inmigrantes, donde se registraba a todas las personas que ingresaban en el país. Allí se quedaban hasta que pudieran establecerse en otro lugar. Muchos de los inmigrantes, antes de poder tener su propia casa, alquilaban habitaciones en viviendas, llamadas conventillos.

La mayoría de los inmigrantes se instalaron en las zonas en que podían conseguir trabajo, como en el campo o en las grandes ciudades. De esta manera, fueron formando sus familias en la Argentina y, por este motivo, nuestro país tiene personas de distintos orígenes y culturas.



- Conversen: ¿tienen ustedes algún pariente que haya llegado de otro país? ¿Conocen su historia?
- Ubiquen en un planisferio desde qué países llegaban la mayoría de los inmigrantes y qué océano tenían que cruzar.